

### **Selecciona CEE proyectos para promover educación cívica y participación ciudadana**

La Comisión Estatal Electoral publicó los resultados del Concurso para las Organizaciones de la Sociedad Civil que promueven proyectos de Educación Cívica y Participación Ciudadana para el Estado de Nuevo León, el pasado 20 de enero del año en curso.

Despierta, Cuestiona y Actúa y Líderes Promoviendo la Cultura de la Legalidad, son las Asociaciones Civiles ganadoras con los proyectos “Ciudadanitos”, y “Taller de cultura de la legalidad: Cultura Cívica en Nuevo León 2017”, respectivamente.

La ejecución de los trabajos propuestos deberá realizarse entre el mes de marzo y agosto del presente año, y estará bajo el seguimiento de la Dirección de Capacitación Electoral de la CEE.

Para la implementación de los mismos, el organismo electoral otorgará apoyos en especie, para lo cual se realizará la firma de un Convenio de Apoyo y Colaboración con las asociaciones seleccionadas.

En este concurso, que se lanzó el 26 de septiembre del 2016; también se registraron los trabajos de la organización Creando Espacios: Laboratorio de Innovación Cívica A.C., y de Producciones Gen 85, sin embargo, sus proyectos no fueron acreditados para la evaluación al no cumplirse con algunos de los requisitos de la convocatoria.

Promover la participación cívica y social de niñas y niños, así como de las y los jóvenes en escuelas primarias y en casas hogar, promover la cultura de la legalidad como pilar fundamental de la educación cívica por medio de talleres y actividades lúdicas, son algunos de los principales objetivos que persiguen los proyectos seleccionados.

El jurado calificador para la evaluación y selección, quedó conformado por los integrantes de las Comisiones Especiales de Educación Cívica y Participación Ciudadana.

### **Cierra convocatoria para Certamen de Ensayo Político**

El pasado viernes 20 de enero, la CEE cerró la convocatoria para el XVII Certamen de Ensayo Político espacio de reflexión, análisis y expresión, el cual fue lanzado en septiembre del año

pasado y que por primera ocasión fue abierto a las y los jóvenes así como a la ciudadanía radicada en el continente americano.

Por tanto, los 75 ensayos inscritos, serán evaluados por un jurado calificador que quedará integrado por académicos e investigadores con amplia experiencia en temas político-sociales y de talla internacional, nacional y local, y cuyos nombres se harán públicos al emitirse los resultados finales el día 9 de abril.

Movimientos sociales y su influencia en las agendas políticas, desafío de una democracia electoral a una democracia de ciudadanía, alcances y limitaciones de la reelección en América Latina, retos de los partidos políticos en América Latina, calidad de la democracia, y equidad de género en el espacio público, son los temas abordados en los trabajos.

La ceremonia de premiación se convocará para el 6 de julio.